



天津っ子

~Amatsu with your smile~



真庭市立天津小学校

2学期大変お世話になりました

たくさんの学習や活動、行事のあった2学期が今日で終わりとなりました。子どもたちにとって、この2学期は、多くのことを経験し、学んだ4か月だったことだと思います。特に、運動会や学習発表会では、最後まで精一杯取り組むことや友達と力を合わせること等、行事を通してでなければ学べないことをたくさん学んだように思います。

また、今年度は、子どもたちに「わくわく」と「つながり」を大切にということを伝えてきていましたが、特に、上学年や下学年といった学年を超えたつながりや地域の方とのつながりが深まったように感じています。先日あった「T1グランプリ」(跳び箱の発表会)では、演技をしている人を手拍子で応援したり、拍手を送ったり、みんなでかけ声をかけたりして、全学年で盛り上がりました。短い時間でしたが、しっかりとつながり、一体感を感じる時間でした。子どもたちには、このような2学期の学びを活かし、3学期も、いろいろな取組等を通して成長していってほしいと思います。

保護者、地域の皆様、2学期も多大なるご協力とご支援をいただきましたこと感謝申し上げます。3学期も引き続きよろしくお願ひいたします。皆様、良い年をお迎えください。

2学期の各学級を象徴する漢字

〈1年〉

伸

小学校生活初めての運動会や学習発表会を経て、一人ひとりが心の面で大きく伸びました。学習もカタカナ、漢字、計算等、新しい知識を得て伸びました。

〈3年〉

笑

天津を笑顔にするための取組を自分たちで考え、計画、実行できました。学校のみんなが笑顔で過ごせるよう考えて行動できるようになっていきます。

〈2年〉

協

たくさんの行事があり、学習内容も盛りだくさんの2学期には、様々な場面で協力しあってがんばる2年生の姿が見られました。2年生の合言葉「みんなで楽しく安全に」を大事にしながら、みんなでぐんぐん、そして、のびのびと成長していってほしいと思います。

〈4年〉

歩

～一步ずつ着実に、高学年に向けて～行事だけでなく、日々の授業や生活の中でも、自分たちで考え、声をかけ合いながら、一日一日、一步ずつ着実に成長していくことができました。

支

和

〈5年〉

5年生は運動会や委員会などで、6年生との関わりが増えました。そんな中で上級生を支え、数々のイベントを成功させてきました。これからはお互いを支え合い、そして、学校を支えられるような立派な集団になってほしいです。頼んだぞ!!

繋

〈すずらん学級〉

たくさんの行事の中で、友だちと一緒に練習から発表までがんばることができました。行事の中だけでなく、日々の生活の中でも、友だちや先生と“つながり”をもつことができ、たくさんの“伸び”を感じました。

ミシンの学習（5・6年）

11月中旬～12月中旬にかけて、5年生と6年生が複数回にわたり、ボランティアの方々に、ミシンを使用して作る「ナップサック（5年）」「エプロン（6年）」づくりの支援をしていただきました。中西さん、住田さん、片山さん、山本さん、牧さん、石田さん、上山さんとたくさんのボランティアの方にお世話になりました。

特に5年生は、初めてのミシンです。担当教員一人では、全員を見るのは、とても大変ですが、全員ができるまで、丁寧に見てくださいり、そして、完成を子どもたちと一緒に喜んでください大変ありがとうございました。



〈6年〉

和は、足し算の答え。運動会では、縦割り班の中で応援を作り、練習を進めるよう力を合わせました。学習発表会では、知恵とアイデアを合わせて劇を作り、息と心合わせて合奏しました。6年生の素敵な足し算で素晴らしい和が出せたと思います。修学旅行で深まったみんなの“和”もよかったです。

それぞれのクラスの2学期の様子やがんばりが伝わってきますね。

第48回天津地区新春マラソン大会

★令和8年1月1日（木）10時（受付9時45分～）天津小学校運動場

今年も恒例の新春マラソン大会が開催されます。種目は、小学校3・4年男子・女子の部、小学校5・6年男子・女子の部、一般男女（中・高含む）の部、親子ファミリーの（保・幼・1・2年）の部があります。皆さん、ぜひ、ご参加ください。

年の始まりに、この1年の健康を願って、天津地区の皆さんで、体を動かし楽しみましょう。

